

La Fédération des géomètres francophones (FGF), plus de dix ans déjà

Marc Vanderschueren (Belgium)

Key words: Access to land; Education; Land management; Legislation

SUMMARY

La Fédération des géomètres francophones (FGF), créée en 2005 à Rabat au Maroc, réunit 27 organisations de géomètres des pays francophones de trois continents différents (Afrique, Amériques et Caraïbes et Europe-Proche-Orient).

La FGF est devenue le principal réseau francophone au monde des professionnels et enseignants qui exercent des activités s'appliquant à la mesure de la Terre, à sa représentation à toutes échelles, à la définition et à l'estimation des biens, à l'aménagement du territoire.

La FGF a pour objectif de représenter et de promouvoir les intérêts de ses membres dans les secteurs public et privé, de favoriser les échanges confraternels ainsi que l'enrichissement mutuel des connaissances, et œuvre pour une plus grande participation et une meilleure visibilité des géomètres francophones au sein des groupes de travail et autres grands événements internationaux traitant des problématiques du foncier.

Au 1er janvier 2017, les pays et territoires membres de la FGF sont l'Algérie, la Belgique, le Bénin, le Burkina Faso, le Cameroun, le Canada, la Côte d'Ivoire, la France, le Gabon, la Guinée, Haïti, le Liban, Madagascar, le Mali, le Maroc, le Niger, la province du Québec, la République centrafricaine, la République Démocratique du Congo, la République du Congo, la République tchèque, la Roumanie, le Sénégal, le Tchad, le Togo, la Tunisie, ainsi que l'Union Arabe des Géomètres.

La Fédération des géomètres francophones (FGF), plus de dix ans déjà (9682)
Marc Vanderschueren (Belgium)

FIG Congress 2018

Embracing our smart world where the continents connect: enhancing the geospatial maturity of societies
Istanbul, Turkey, May 6–11, 2018